



Obreros de AHMSA llegan a CDMX; exigen liquidaciones

Legisladores de Morena les prometen gestionar reunión en STPS

JARED LAURELES
Y JESSICA XANTOMILA

Un grupo de ex trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA) se manifestó ayer afuera de Palacio Nacional para exigir a gobierno y legisladores federales que como parte del proceso de quiebra de la siderúrgica se les paguen los finiquitos y salarios justos que desde hace más de dos años les adeudan.

Desde Monclova, Coahuila, viajaron más de mil kilómetros hacia al centro de la Ciudad de México. Los obreros se reunieron con senadores y diputados de Morena para buscar una solución, pero sólo obtuvieron el compromiso de que se supervisará el proceso de inventario y avalúo de activos de la acerera, así como gestionar un encuentro con el secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños.

Julián Torres Ávalos, presidente del Grupo Defensa Laboral de Trabajadores de AHMSA, señaló que en el encuentro con el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, se pactó “conseguir una audiencia” con el titular de esa dependencia, a fin de conocer los avances del Plan de Justicia que la presidenta Claudia Sheinbaum anunció en enero pasado para apoyar a los trabajadores que quedaron sin empleo, tras la quiebra de la acerera.

También se reunieron con senadores de la Comisión Especial para Revisar y Vigilar el proceso de Quiebra de AHMSA, que encabeza el morenista Luis Fernando Salazar, quien —dijeron— reiteró que esta instancia supervisará de cerca el inventario y avalúo de activos de la siderúrgica, la cual dejó de producir en diciembre de 2022.

Además, la comisión especial pedirá al síndico de la quiebra, Víctor Manuel Aguilera Gómez, que comparezca de manera presencial y le proporcione un informe completo del inventario de bienes, explicó Torres Ávalos.

“Hay un compromiso de que primero los trabajadores. Ellos (los senadores) dijeron que la comisión se creó para defender los intereses de los aquellos y no de los dueños de la empresa”, subrayó.

Desde temprano, con mantas y consignas de lucha, una decena de ex obreros se manifestaron pacíficamente frente a Palacio Nacional para exigir una solución inmediata a este problema, que afecta a alrededor de 8 mil ex trabajadores y sus familias, quienes han quedado en el desempleo y sin recibir salarios desde hace más de dos años.

Enfatizaron que su demanda específica es el pago a 2 mil obreros del finiquito conforme a su contrato

colectivo y no bajo la Ley de Concursos Mercantiles, que establece que con los recursos obtenidos por la venta de los bienes se pagará hasta donde alcance.



▲ Mantas de los coahuilenses frente a Palacio Nacional, con reclamos de los pagos que por ley se les deben otorgar.
Foto Roberto García Ortiz